平成28年度 北方西小だより

## 北西 35

## 10 月号

北方町立北方西小学校

http://www.town.kitagata.gifu.jp/~nishisyou/index.html



学校の教育目標『学び方がわかり 豊かな心とたくましい体をもって 仲間とがんばる子 ~かしこく やさしく たくましく~』

## 優勝めざせ 本気の叫び 本気の走り 本気の汗

児童会のスローガン『優勝めざせ 本気の叫び 本気の走り 本気の汗』を合言葉に練習に取り組んできました。運動会が近づくにつれて、子どもたちの姿から、気持ちの高まりを感じました。「応援練習」「演技の練習」「草取り」について紹介します。

本校の応援団は、『団リーダー』と呼ばれています。それは、応援だけではなく開閉会式の隊形の先導をするなど、団のリーダーとしての役割が求められているからです。練習を重ねていく中で、団長だけでなく、団リーダー一人一人が、「少しでも応援がよくなるように、開閉会式での動きがよくなるように」『自ら』声をかけ働きかけていく姿が見られるようになってきました。団の子どもたちも、それに応えようとしていました。

休み時間、自主的に演技の練習をしている学年もありました。その練習を見ていた他学年の子ども たちも一緒に参加する微笑ましい姿も見られました。

環境美化委員が草取りの働きかけをすると、それに応える子どもたちもたくさんいました。

このように運動会に向けて、『自らできることをがんばろうとする姿』『仲間に働きかけ、仲間に応え、共に頑張ろうとする姿』にスローガンの『本気』を感じ取ることができました。

さて、運動会当日の子どもたちの様子はどうだったでしょうか(各学年の演技・競技の様子については、学年通信で紹介されます)5・6年生は、演技・競技だけでなく、係の仕事に取り組む姿も見られたことと思います。競技をスムーズに進めていくための仕事であることを念頭におき、必要以外には目立たないようにしゃがんでいたり仕事が終わるとさっと走っていったりする配慮ある姿に素晴らしさを感じました。また、団リーダーは、各競技の始まりに進んで応援し団を盛り上げると共に、競技中は観戦できるように配慮する姿が立派でした。

運動会が終わり、各学年ではその振り返り(成果と課題)を行っています。来週には、各学年で今後、 どんなことに力を入れていくかはっきりしていきます。保護者の方々には、お子さんに今後どんな目標をもち学校生活を送るのか、学年ではどんなことに力を入れて取り組むのかを聞いてみてください。 そのことが、子どもたちに今後の取組への意識化を図ることにつながっていきます。

## 地域・保護者の皆様のご協力に感謝

8月27日(土)には「家族でクリーン大作戦」で校庭の草取りをしていただき運動場はかなりきれいになりました。ありがとうございました。残った部分については、子どもたちも頑張りましたが、地域の方々にも何度も来てきれいにしていただきました。本当に、ありがとうございました。

運動会当日、子どもたちに大きな声援を送ってくださったご来賓、ご家族、地域の皆様、ありが とうございました。

また、早朝よりグランドコンディションを整えるために土入れの仕事を進んで手伝ってくださった保護者の皆様、テント等の後片付けを手伝ってくださった保護者の皆様、PTA 役員の皆様に深く感謝申し上げます。